

Quelle: WochenSpiegel Vul

Datum: 18.11.2023

Seite: 4

»Eifelglück« bieten

Aus Großstädtern wurden Vermieter der Regionalmarke EIFEL.

PELM / PRÜM. Anja Remsperger und Philippe Drees, zwei Großstädter aus der Nähe von Frankfurt am Main und Frechen bei Köln, haben ihr Glück in der Vulkaneifel gefunden. Sie haben im Jahr 2021 ein großes Haus mit einem traumhaften Ausblick in Pelm erworben. Für Anja Remsperger das perfekte Haus, um sich ihren lang gehegten Traum zu erfüllen: Sie wollte immer schon Vermieterin von Ferienwohnungen werden. In den vergangenen zwei Jahren wurde das Haus aufwändig saniert und renoviert. Daraus entstanden sind die 100



Anja Remsperger und Philippe Drees sind begeistert von der Marke EIFEL. Foto: RME

Quadratmeter große »Ferienwohnung Eifelglück« und das »Appartement Eifelglück«, zentral am Eifelsteig und am Kylltalradweg gelegen.

Eifelglück ist für diese Vermieter Programm, denn die Wohnungen sind so ausgestattet, dass sie ganz aktuell mit jeweils

4-DTV-Sternen zertifiziert wurden. Remsperger und Drees haben sich der Regionalmarke EIFEL angeschlossen, weil sie deren nachhaltiges Qualitätsimage schätzen. »Wir werden unseren Gästen bestmöglich die Eifel näherbringen und ihnen echtes Eifelglück vermitteln.«